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REITERA PEDIDO DE INFORMAÇÓES SOERE A

REABERTURA DO PARQUE ROBERTO DE MELLO

GENARO, EAIRRO JARDIM SUMARÉ, CONFORME

ESPECIFICA.
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Nosso Requenmento nª 5433, de 02/10/2018. pedia rntormaçóes quanto a reabertura do
Parque Roberto de Mello Genaro Como resposta, tor-nos retatauo que o Parque estava fechado

por razões de segurança ao puotrco. devido aos desmoronamentos oe fechas no .ntertor do mesmo.
e que vrnnam buscando a solução dº problema atraves de tentar-vas de contratações para serem
tertos os reparos através de Itcttações. porém sem em e que encontramrse neste momento

aguardando oetroeraçées do Execultvo Mumoroat, navenoo neeessruaoe de dotação orcamentana

para as soluções de todos os orootamas enfrentaoos att, para assrm ser posstuet a reaberlura
Contudo moradores e municrpes que uuhzavam e Parque oara «ns oe tazer e ora'ttcas oe

espones seguem no aguardo pela evetrua reabertura
Ante o exposto, Requenemos à nobre Mesa, na vorma Regtmental. depots oe ouvtoo

o Ptenarro desta Egregra Casa, seta oficiado o Poder Execuuvo - Preterto Mumoroat , para que
sotrcrte as pastas competentes o envio informações aoeraa das Eossiveis novas Eeugsctivis
de abertura com nromamação oroieto orevisoes e cronogramas para reabertura do referido
Pargue conforme narrado neste documento

Sala das Sessões 02 de jul/70 de 2079
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